EDITORIAL

En esta segunda entrega semestral del Boletín de la Academia de Historia del estado Zulia. No. correspondiente al año 2014, hemos incorporado una serie de documentos sobre la creación de una serie de premios y distinciones, entre ellos la Orden Juan Besson historiadores. Asimismo una serie de convenios que se ha establecido entre la Academia de Ciencias Económicas del estado Zulia, la Universidad José Gregorio Hernández y la Universidad Rafael Belloso Chacín y nuestra Corporación, tal como lo anunció el Dr. Jorge Sánchez Meleán, al asumir la presidencia de la Academia de Historia del estado Zulia para el período 2013-2014 y como su plan de gestión. Merece especial mención la creación de la Cátedra Libre "Néstor Luis Pérez", en convenio con la Universidad José Gregorio Hernández y que ya ha comenzado a rendir sus frutos, a través de un ciclo de conferencia sobre petróleo, con ocasión del centenario del Zumague Uno y los inicios de la explotación petrolera en Venezuela.

Este nuevo número contiene dos ensayos que son producto de la acuciosidad investigativa de sus autores como lo son: Dr. Jesús Vílchez Martínez. Su contribución a la Endocrinología de Rafael Molina Vílchez y Doña Dolores Vargas y París: una mujer grancolombina de Nayllivis Naím y Salvador Cazzato.

Del mismo modo, se incluyen los discursos de incorporación de los doctores Antonio Márquez Morales y Édixon Ochoa,

como Miembros de Número. Con sus respectivos discursos de contestación, de los doctores Jorge Sánchez Meleán y Ernesto García Mac Gregor, respectivamente.

Reiteramos una vez más nuestra invitación formal a los colegas académicos, para colaborar con sus trabajos en la realización de un número especial monográfico sobre la Historia de la Academia de Historia del estado Zulia, que contemple la gestión de cada uno de sus períodos.